

# David Garza, rector del Tec, en enlace desde el foro de Davos



El rector y presidente ejecutivo del [Tec de Monterrey](#), **David Garza**, platicó desde Davos sobre la participación de la universidad en dicho espacio del **Foro Económico Mundial**.

El Tec formó parte de un grupo de 17 universidades con presencal oficial en la cumbres y fue **la única universidad latinoamericana presente**.

Garza, como representante del Tec, fue invitado a participar en las sesiones de:

- **Global University Leaders Forum**
- **Reskilling Revolution Champions**
- **Global Collaboration Village Science Campus**
- **The Edison Alliance**, plataforma que busca erradicar la brecha digital del planeta.

Mira aquí la plática que tuvo con CONECTA, desde Davos:

**LEE TAMBIÉN:**